

Cause de l'ordre public

La cause de l'ordre public est indissociable de la cause de la sécurité des systèmes : toutes deux sont liées par l'autorité des compétences¹ en mécanique, caractérisée par un bon niveau d'abstraction.

I. Conclusion

Ce que cache un siècle d'activisme de la presse satirique n'est autre que cinq siècles d'instigation contre la Réforme protestante de l'église et mille ans d'ivresse contre le droit anglo-saxon.

II. Démonstration

Duplicité du nationalisme français — sans amalgame avec la flamme cartésienne

2.1. Quant aux cagoules

- Des extrêmes réputés « sortis de nulle part »
- Rien ne se perd, rien ne se crée, tout se transforme
- En vérité, duplicité, caractérisée par les cagoules
- Peuvent être des cheminots et autres fonctionnaires syndiqués
- Activisme soutenu par la presse crapouilleuse depuis un siècle²

2.2. Quant au venin, depuis cinq siècles³

- Non seulement la duplicité est caractérisée,
- Mais ses procédés servent un silence plus large
- Il s'agit du biais narratif de l'histoire contre le droit
- Cette duplicité caractérise le paradigme de prépondérance française
- Et nourrit les positions retranchées de l'activisme nationaliste français

III. Notes et commentaires

¹ Référence au génie mécanique, caractérisé par 47 compétences de construction et 4 domaines de productique

² Référence à l'émergence du crime organisé sous la pression des brigades du Tigre (ressource 424)

³ Référence au « commencement des guerres civiles de France en l'an 1536 » (ressource 428)